★展覧会を終えて★

峰岸 志保

先日の展覧会には多くの保護者の皆様に御参観いた だきありがとうございました。

お寄せいただいた感想の中に、「子供たちの作品がと ても素晴らしかった」という言葉が多くありました。 是非、子供たちをたくさん褒めてあげていただければ と思います。

さて、私は作品の出来栄えもさる ことながら、作品作りのプロセスに こそ、子供たちの力が発揮されてい ると考えています。



作品作りを一緒にしてきたことで 失敗したり、どうしようかと悩んだ りまさに試行錯誤する子供たちの表 情をたくさん見てきました。逆にお 気に入りの絵の具をいつまででも塗 り続ける子や、自分で「いい感じに できた!」と言って仕上げてくる子 もいます。

作品作りがうまくいっても、いかなくても、子供たちが、自分で自分の答えを探す時間が図工の時間なのだと思います。





「いい感じの線が描けなくて20回もかきなおした!」そんな言葉を子供から聞いたとき、その努力の積み重ねと粘り強さに、頼もしさを感じずにはいられません。

展覧会の作品一つ一つに、 そんな子供たちの目に見えな い努力があることが、何より も大きな成果ではないかと考 えています。







★スプリングコンサートに向けて★

稲玉 庸子

今、落五小金管バンドは2月21日(水)の「スプリングコンサート」に向かって一生懸命練習しています。今年度は17名の新入部員を迎え、34名で活動してきました。落五まつり、ジョイントコンサートに参加したり、アウトリーチコンサートではプロの方と一緒に演奏できたり、貴重な経験をさせていただきました。発表のたびに落五サウンドは響きが豊かになってきました。全体合奏の他に「打楽器アンサンブル」「金管アンサンブル」「新入部員によるアンサンブル」など少人数の発表にも取り組んでいます。お時間がありましたら、ぜひ聴きにきてください。

2月21日(水) 14:30開始予定(1時間位) 場所 落五小体育館

落五スクールライフ1月

●雪遊び・1年図工(屋上)&中休みの校庭●





1月23日(火)子供たちは校庭に降り積もった雪に大はしゃぎ!中休みに楽しく遊びました。1年生は屋上の雪で、造形遊びをしました。

●豆腐作り(3年)●



国語で学習した「すがたをかえる大豆」の学習後、総合の時間に実際に大豆を使って豆腐作りに挑戦しました。美味しい豆腐が完成しました。

●お筝に親しもう(5年)●





お筝の演奏家、増渕喜子先生にお筝の弾き方を教えてもらいました。 子供たちの奏でる筝の音色が悠久の時の流れを演出していました。

かがやきお正月遊び集会





かがやき班の 5 年生がリーダーとなり、計画から実践までを全て仕切りました。地域ボランティアの皆さんも参加してくださり、お正月遊びで楽しいひと時を過ごしました。